



El Presidente se reúne con el Alcalde de Buitrago de Lozoya para estudiar la restauración y renaturalización de parte del municipio lindante con su río homónimo

14-dic-2016. El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Agricultura y Pesca, y Alimentación y Medio Ambiente, Miguel Antolín, se ha reunido con el Alcalde de Buitrago de Lozoya, Ángel Martínez, y parte de su equipo municipal para estudiar la viabilidad de un proyecto de reforma y restauración de parte del municipio lindante con el río Lozoya.

Durante la reunión se ha indicado por parte de Confederación que, en principio, no debe haber problema en otorgar la autorización para iniciar las actuaciones, puesto que éstas sólo contemplan intervenciones de renaturalización y acondicionamiento de la zona ribereña, sin incluir la construcción de elementos complejos como edificios y otras infraestructuras más sólidas destinadas a albergar personas.

Asimismo, los representantes de Buitrago de Lozoya se han interesado por las autorizaciones de navegabilidad que se otorgan anualmente, ya que representan una gran dinamización de la economía de la zona, así como por la posibilidad de acometer la restauración de un puente medieval sobre el río.